LE PETERINAGE DU 17 JUINS SAINTE ANNE D'AURAYS

Un retard considérable apporté dans la réception de La Semanne religieuse du diocèse de Vannes, nous a empéché de publier plus tôt le compte-rendu du grand pelerinage du 17 juin à Sainte-Anné d'Auray de la fêté de sainte Anne. Nous réparens de la fêté de sainte Anne. Nous réparens de la cette omission en publiant aujourd'hui ces deux rapports si pleins d'intérêt.

Quelques jours avant la découverte de la statue miraculeuse, sainte Anné encourageait son serviteur Nicolazic à bâtir la chapelle qu'elle demandait. Et le pauvre laboureur, effrayé des obstacles que l'airopposait la prudence humaine répondit avec une hardiesse respectueuse, qui montrait la candeur de son ame:

- -Friter denc quelque miracle: ma bonne maîtresse, pour que tout le monde sache votre volonté.
- —Allez, lui dit-elle; confiez-vous en Dieu et en moi vous en verrez bientôt en abondance, et l'affluence de monde qui viendra m'honorer en ce lieu sera le plus grand miracle de tous.

Paroles mémorables, merveillensement accomplies. La chapelle a été bâtie, et les fonles sont venues nombreuses, édifiantes, enthousissmées; l'humble sanctuaire où nous avons prié a été remplacé par la Basilique dont nous admirons les splendeurs.—et les foules sont venues plus nombreuses, et la terre de Sainte-Anne voit la réalisation de la prophétie qui consola le paysan du Bocenno.

Nous en sommes témoins, heureux de ce que nous avons fait, fiers de ce que nous avons yn,

Il y a quelques semaines, l'Union catholique adressait un appel aux âmes de bonne volonté. Approuvé par Monseigneur l'Evêque de Vannes, béni par sainte Anne, cet appel a touché les cœurs, soulevé les masses, et, au jour fixé, des multitudes croy-